
 

 

 

 

 

 

 

第 1935 回例会  

平成 29 年 11 月 27 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

会員卓話 谷脇 良樹 君 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング        「手に手つないで」 

３．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 18 名 

  出席率 43.90 ％  前回修正出席率 70.73 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。本日

の会員卓話、谷脇さん後程よ

ろしくお願いします。 

昨日は、貴志川生涯学習セ

ンターで紀の川市まちかど歯

科検診 8020(産業まつり・食育

フェア―)が開催され、那賀歯

科医師会として 9：00～15：00

まで無料歯科検診、ブラッシ

ング指導、無料フッ素塗布、歯ブラシ配布を実施しま

した。当日は盛況で約 200 人の人がブースの方に来て

くれまして大変忙しかったです。歯科医師会の毎年実

施する継続事業として定着し、地元の人には大変喜ん

でもらっていますのでうれしく思っています。 

また、同日の 18：00～ 第 2分区の会長・幹事会が

「美登利」で開催され、海南 RC がホストクラブで懇

親会も盛り上がりました。来年 3 月 17 日(土)に第 2

分区の研修セミナーを予定していますのでご参加よ

ろしくお願い致します。参加者は会長・幹事並びに新

会員を含め各クラブ 10 名程度になっています。本当

に大変忙しい一日でした。 

本日は先週11月20日(月)の定例理事会の報告をさ

せて頂きます。 

①指名委員会の件ですが、次々年度の会長候補といた

しまして寺下卓さんを推挙することを全会一致に

て決定いたしました。12 月 4 日の年次総会におい

て、次年度役員ともどもご審議頂きたいと存じます。 

②「第 23 回紀州古代墨席上書初会、第 22 回春日の森

硬筆席上書初会」の件ですが、海南東ロータリー賞

(賞状・トロフィー)費用として\10,000 寄付するこ

とが決定しました。 

③来年 1月 6日(土)新春家族例会の件ですが、アトラ

クションも楽しく、食事も美味しいと思います。是

非、多数の皆様に出席して頂きたいと願っています。 

④社会奉仕委員会 

1)たんぽぽの会開催日に浜辺の清掃活動を行う事

と全会員の出席をお願いしたい件 

2)道路清掃の件(社協と相談してから決定する) 

3)子供食堂に寄付する件 

4)献血の件 

今後理事会で決定していきたいと思っています。 

⑤新会員地区研修会の件 

対象の会員の皆様には連絡されて頂きますのでぜ

ひともご参加よろしくお願い致します。 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山ＲＣ 12 月 19 日（火）→12 月 19 日（火） 

17:30～ ホテルグランヴィア（年末家族会） 

有田南ＲＣ 12 月 19 日（火）→12 月 22 日（金） 

18:30～橘家（クリスマス家族会） 

 1 月 9 日（火）→1月 9日（火） 

18:30～「シーサイド松宮」（新年例会） 

田辺東ＲＣ 12 月 20 日（水）→12 月 20 日（水） 

18:00～例会 

18:30～忘年会（割烹 あしべ本店） 

和歌山東ＲＣ 12 月 21 日（木）→12 月 22 日（金） 

18:30～ ダイワロイネットホテル 

（クリスマス家族例会） 

有田ＲＣ 2018 年 1 月 11 日（木）→1月 11 日（木） 

16:00～ ホテルグランヴィア（新年夜間例会） 

高野山ＲＣ 2018 年 1 月 12 日（金）→1月 12 日（金） 

17:00～ 新年例会 

○例会休会のお知らせ 

和歌山ＲＣ  12 月 26 日（火） 1 月 2 日（火） 
 和歌山東ＲＣ 12 月 28 日（木） 1 月 4 日（木） 
 有田ＲＣ   12 月 28 日（木） 1 月 4 日（木） 
高野山ＲＣ  12 月 29 日（金） 1 月 5 日（金） 
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６．委員会報告    

○親睦活動委員会 委員長 土井 元司 君 
 新春家族例会、本日、案内を出させて頂きます。 
是非出席お願いします。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ロータリー財団委員会 委員長 花田 宗弘 君 
 11 月はロータリー財団月間です。寄付して頂いた

方ありがとうございました。 
 まだの方は、よろしくお願いします。来年の２月か

３月に現地に行く予定です。 

 

６．会員卓話           谷脇 良樹 君 

みなさん今日は。よろしく

お願いします。先日、堺ロー

タリークラブに卓話に行って

来ました。2640 地区の中で戦

後、最も早く創立したクラブ

です。名門中の名門です。現

在、会員数は 58 名、当日は

35 名の出席でした。 
社会奉仕フォーラムと銘打

っていた当日の例会は、2 時までの 30 分通常より長

くやっていました。 
ロータリーソング「それでこそロータリー」を 2 番ま

で、続いて「赤いりんご」を歌いました。定石に従っ

て「会長の時間」という SAA の案内で会長が地区・

堺分区の話と少しだけ「すもう」の話をして終了しま

した。諸々とセレモニーの後、私の番となりました。

約 25 分位地区社会奉仕委員会の今を語ってきました。

色々なクラブを訪問しますが、みんな各々に特色があ

りぜひみなさんもメーキャップに行かれることをお

すすめします。 
次の日は、地区戦略委員会がガバナー事務所であり

ました。これは昨年度、福井ガバナーの時代に地区の

展望という事で、中長期委員会が発足したのが始まり

で今年度は名称が変わってメンバーは同じで活動を

しております。議論をしていることは、ガバナーの選

出方法、事務所の固定、青少年関連の予算について、

そして今は地区誌発行の準備、少人数クラブへの対応、

支援策等々を話し合っております。いずれも論客ばか

りで圧倒されることばかりであります。 
元 RI 会長でタイのラタクル氏が先日、埼玉の方の

地区大会に RI 会長代理で見えられ、現在の RI の方

向について少し苦言を呈したそうであります。財団中

心の RI の在り方に少しは思っておる方もあると思う

のは賛同します。 
2020 年 10 月 20 日は東京 RC の 100 周年でありま

す。つまり日本のロータリーの 100 周年です。各ク

ラブにもアンケートが来たと思います。どんな節目の

行事があるのか興味があるところです。 
地区大会の RI 会長代理で思い出したのですが最も

聞いて帰るべきところはその代理の「講辞」です。今

後地区大会に参加された方は最後になりますが是非、

聞いて帰ってきて下さい。 
例会の話ですが、うちのクラブは宴会をやるクラブ

だという事で有名です。それも 1 つ悪くはないと思っ

ています。唯、ロータリーとして、例会は最も重要な

会合であります。そして来て頂くビジターやゲストと

皆様方に感銘と来てよかったと喜んでもらえること

が第一であることを忘れてもらったら困ります。 
卓話にしても各々の月間は、その委員長の話は必ず

入っています。 
社会奉仕で各地に行くことが多いです。今年度の話

題になっております 1 人 1 本の植樹の件をはじめ「ロ

ータリーの森林」の話とたくさんありますが、奉仕活

動に参加できるよろこび、やれるよろこびをみんなで

分かち合えてますますこれからも活動に精を出して

下さいとお願いしております。 
ロータリーの社会奉仕、見えて来るもの、見えるも

のこの言葉をいつも私は思っております。バラバラな

卓話でしたが、本日はありがとうございました。 
 
９．閉会点鐘 
 

次回例会 

第 1936 回 平成 29 年 12 月 27 日(月) 

18:30～ 年次総会 「美登利」 
お誕生日、ご結婚記念日のお祝い 

 

 

 

 

谷脇 良樹 君 本日は卓話です。よろしくお願い

します。 
田岡 郁敏 君 昨日、作昨日、歯科医師会で福井

に旅行に行ってきました。かに等

を沢山食べて楽しく過ごしました。 
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